



Märzpost 2007

Informationen der Gemeinde Fallbach

Mitteilungen der Gemeinde

- Wasserverbrauch Da es immer wieder vorkommt, dass Wasserrohrbrüche nicht gleich bemerkt werden, ersucht die Gemeinde nicht nur am Jahresende den Zähler abzulesen, sondern auch zwischendurch immer wieder den Stand zu kontrollieren.

- Laternen Sollten Laternen ausfallen können sie umgehendst von unserem Gemeindearbeiter repariert werden. Bitte beim Gemeindeamt melden.

- Essen auf Räder In unserer Gemeinde wird Essen auf Rädern angeboten. Die Pensionisten unserer Gemeinde erklären sich immer wieder bereit das Essen zuzustellen. Für uns kocht Frau Skrabal aus Wultendorf, ein Essen kostet € 5,00 und wird zwischen 11.30 und 12.00 Uhr zugestellt. Sollten Sie Interesse an Essen auf Rädern oder am Zustelldienst haben, dann melden Sie sich beim Gemeindeamt in Fallbach.

Öffnungszeiten Gemeindeamt

Bürgermeistersprechstunden:

Nur nach telefonischer

Terminvereinbarung

Dienstag, Freitag 18.00 bis 20.00 Uhr

Mo – Do	8.00 – 12.00, 13.00 – 15.00 Uhr
Fr	8.00 – 11.30 Uhr

Fahnenaktion 2007

Die Gemeinde kauft wieder Fahnen an. Es liegen bereits einige Bestellungen vor, sollten Sie noch keine Gemeindefahne mit Wappen besitzen, jetzt bestellen wir wieder eine größere Anzahl, zu einem günstigen Preis. Bestellungen können noch bis 09. März 2007 beim Gemeindeamt abgegeben werden.

Bannerfahne mit Wappen 80 x 200 ca und Querstab, ca. € 63,00.

Die Gemeindefahne soll am Fronleichnamstag, bei Dorffesten oder Feuerwehrfesten gehisst werden. Der Abschnittsfeuerwehrtag am 9. und 10. Juni in Hagendorf ist heuer so ein Tag!

Kapellmeisterwechsel beim Musikverein Fallbach

Karl Nagl jun. und **Willibald Gruber** haben die Rollen getauscht im Musikverein Fallbach. Die Mitglieder des Musikvereines Fallbach danken Willibald Gruber für seine Tätigkeit als Kapellmeister über 25 Jahre. Sein bisheriger Stellvertreter Karl Nagl jun. – schon bestens trainiert als Leiter eines Orchesters (JK-Staatz u. Poysdorf) übernimmt ab nun die Aufgabe des Kapellmeisters im Musikverein Fallbach. 42 Mitglieder zählt der Musikverein Fallbach derzeit und die Gemeinde unterstützt 23 Jugendliche während ihrer musikalischen Ausbildung an der Musikschule Staatz. Um als Jungmusiker dem Musikverein Fallbach beitreten zu können, sollten Musiker das Jungmusiker-Leistungsabzeichen in Bronze besitzen. Wenn sie Interesse am Geschehen im Musikverein Fallbach haben, melden sie sich bei einem Musiker oder bei mir als Obmann des Vereines.

Wilhelm Schild

Alarmanlage von Telekom

Die Telekom Austria bietet nunmehr ein günstiges Alarmsystem für Privathaushalte an. Diese Anlage bietet Schutz vor Einbruch und ist mit der aon-Sicherheitszentrale mit der Polizei verbunden.

Die Telekom Austria bietet kostenlose und unverbindliche „Sicherheits-Checks“ an, die jeder in Anspruch nehmen kann. Die Gemeinde als Vertriebspartner kann diesen unverbindlichen Sicherheits-Check vermitteln. Wer Interesse hat, bitte melden!

Gratulationen

zum 80. Geburtstag
Herrn Michael Schild aus Hagenberg 30
am 07.02.2007

Zur Goldenen Hochzeit 
dem Ehepaar Leopold und Maria Schild
aus Hagenberg 16 am 23.02.2007

Zur Goldenen Hochzeit 
dem Ehepaar Johann und Johanna Schild
aus Friebritz 24 am 27.02.2007

Der

Kinderfasching der Gemeinde Fallbach

am Faschingdienstag, 20.02.2007
im Gasthaus Olschnegger in
Ungerndorf war wieder sehr
gut besucht. Der Reingewinn
von € 807,30 wurde an
Volksschule und Kindergarten
je zur Hälfte übergeben.

Wochenend-Ärztendienst im März

03. + 04.	Dr. Rupprecht	02524 / 27 007
10. + 11.	Dr. Khaliel	02577 / 85 55 0
17. + 18.	Dr. Mang	02524 / 8210
24. + 25.	Dr. Rupprecht	02524 / 27 007
31.	Dr. Mang	02524 / 8210

Veranstaltungstermine im März 2007

Do.	01.03.2007	14.00 Uhr	Jahreshauptversammlung Seniorenbund
Fr.	02.03.2007	18.30 Uhr	Vortrag in VS Wildendürnbach „Die Gesundheit beginnt im Darm“ Roswitha GOLDSCHMID
Sa.	17.03.2007	19.30 Uhr	Frühjahrskonzert d. Musikvereins Fallbach Theater Winkelau
So.	18.03.2007		Pfarrgemeinderatswahl
	18.03.2007	15.00 Uhr	Hegeschau des Hegeringes Fallbach im Musikerheim Staatz

Jugend in Aktion

Jugendliche wollen die Welt entdecken.

Seit Jänner 2007 gibt es das neue EU-Programm „Jugend in Aktion“, mit mehr Möglichkeiten für junge Niederösterreicher und Niederösterreicherinnen, für Jugendorganisationen, für engagierte Gemeinden, und für alle Anderen die einen Blick über den Tellerrand wagen und etwas Neues kennen lernen wollen.

Bei Interesse einfach per E-Mail (brigitte.hagenauer@jugendinfo-noe.at) **Betreff EuropaNews** anfordern.